

## Berita Dari Konjen Edisi Mei 2019



### ★ Penyerahan Sertifikat N1 JLPT dan Penganugerahan Penghargaan “Nagayama Kazuko”

Kamis, 2 Mei, di Kediaman Konsul Jenderal Jepang di Surabaya telah diselenggarakan Penyerahan Sertifikat N1 (level 1) Test Kemampuan Bahasa Jepang (JLPT) Periode Desember 2018 disertai Penganugerahan Penghargaan Nagayama Kazuko. Kali ini, ada 17 orang yang lulus N1 dari tempat test di Surabaya dan Malang, dan 10 orang diantaranya hadir dalam acara ini. Mereka menerima kata sambutan yang penuh semangat dari Konjen. Setelah menerima sertifikat, para peserta menikmati makan siang bersama sambil bersilaturahmi dan mempererat persahabatan antar mereka. Di antara lulusan N1 tersebut, seorang mahasiswi jurusan bahasa Jepang dari salah satu universitas di Jawa Timur, yakni saudari Intan Putri Iswanto dari Universitas Brawijaya Malang, menerima Piagam Penghargaan Nagayama Kazuko serta hadiah beasiswa sebesar 2 juta Rupiah (Rp.2.000.000,-) dari Bapak Tanabu, Kepala Bagian Beasiswa EJJC. Bapak Tanabu mengucapkan selamat dan berharap agar hadiah penghargaan ini dapat dijadikan penyemangat agar terus semangat belajar dan berperan aktif di masa depan.



Penyerahan Sertifikat N1 oleh Konjen Tani



Penganugerahan Penghargaan oleh Bapak Tanabu, Kepala Bagian Beasiswa EJJC.



Foto bersama lulusan N1 JLPT Periode Desember 2019

### ★ Penganugerahan Penghargaan kepada Bapak Iizuka, Dosen Prodi Sastra Jepang Universitas Brawijaya

Sabtu, 20 April, pada pembukaan festival budaya Jepang Prodi Sastra Jepang, Fakultas Sastra Universitas Brawijaya “Isshoni Tanoshimimashou 14 (yang artinya Mari kita menikmati bersama 14)”, telah dilaksanakan penganugerahan penghargaan oleh Konsul Jenderal Masaki Tani kepada Bapak Tasuku Iizuka, dosen Jepang Prodi Sastra Jepang Universitas Brawijaya Malang. Bapak Tasuku Iizuka, telah mengabdikan diri sebagai dosen Prodi Sastra Jepang Universitas Brawijaya (UB) sejak tahun 2005 hingga kini. Selama ini beliau dengan penuh semangat memberikan pengajaran dan bimbingan bahasa Jepang kepada para mahasiswa UB sehingga membuahkan tidak sedikit mahasiswa-mahasiswi UB yang berprestasi baik dalam test kemampuan bahasa

Jepang (JLPT), test penerimaan beasiswa studi ke Jepang yang diselenggarakan oleh Pemerintah Jepang, juara lomba pidato bahasa Jepang dan lain sebagainya. Tidak hanya itu, melalui pengembangan pendidikan bahasa Jepang di UB bahkan di Jawa Timur, Bapak Izuka juga telah memberikan kontribusi yang begitu besar dalam mempererat hubungan persahabatan dan saling pengertian kedua negara Indonesia-Jepang. Selain itu, beliau juga bekerjasama dalam berbagai kegiatan Konsulat Jenderal Jepang seperti “Kanji Cup” dan lain-lain serta mempunyai andil yang besar dalam meningkatkan motivasi pembelajar bahasa Jepang di luar kampus. Untuk Selanjutnya kami berharap agar Bapak Izuka terus bersemangat dalam meningkatkan pendidikan bahasa Jepang di Jawa Timur.



Bapak Tasuku Izuka menerima penghargaan

### ★ Salam dari Staff Baru

- Konsul Muda Yuko Sunohara (Informasi dan Kebudayaan)

Perkenalkan, nama saya Yuko Sunohara, staff baru di Konsulat Jenderal Jepang di Surabaya sejak 8 Mei sebagai pengganti Konsul Muda Kashiwabara. Sebelum ini saya bertugas di Kedutaan Besar Jepang di Jakarta selama 3 tahun sebagai staff ahli bahasa Indonesia. Di Konsulat Jenderal Jepang di Surabaya saya bertanggungjawab di Bagian Informasi dan Kebudayaan. Saya akan berusaha keras demi memajukan pertukaran Jepang-Indonesia serta mempromosikan tentang Jepang.

Hobi saya adalah bulu tangkis dan golf. Untuk bulu tangkis sudah saya bermain selama lebih dari 15 tahun, sedangkan saya baru mulai main golf sekitar setahun yang lalu. Harapan saya dapat menikmati kehidupan di Surabaya. Terima kasih banyak.